

deux mots : Courage, encore un pas, c'est le pas de la générosité, le pas de la dernière démarche, le dernier pas de la sincérité. Rendez-vous donc jusqu'au tribunal de la purification, où vous serez tout à la fois illuminés et régénérés. Là on fera pour vous ce que le Sauveur a fait pour l'aveugle-né, lorsque lui ayant mis de la boue sur les yeux — image de cette boue qui vous empêche de voir Dieu, — il l'envoya se purifier à la fontaine de Siloé, où il retrouva en même temps la pureté du cœur et la vue de la vérité. *Et abii, lavi, et video.* Et je suis allé, je me suis purifié, et je vois clair.

(A suivre)

fr. HENRI HAGE,
des frères-prêcheurs.



On doit à son prochain un visage calme, même quand la soumission au joug de l'existence est pesante et douloureuse. (Marsillon).

Certains hommes se croient d'une nature trop active pour s'astreindre à un travail quelconque. (Alfred Capus).